

Spendenübergabe an die Kita SaBinchen in Salz

Nachdem sich die Mitglieder unseres Kirchenchores bei der letzten Jahreshauptversammlung einig waren, dass man gern gemeinnützige Einrichtungen in unmittelbarer Nähe unterstützen wolle, konnte nun der Kindertagesstätte in Salz ein Scheck in Höhe von €200,- übergeben werden. Bei der Übergabe des Schecks durch Vorsitzende Ursula Wörsdörfer sowie Vorstandsmitglied Petra Steinebach bedankte sich die Leiterin der Kita, Beate Dasbach, mit den Worten: „Wir haben uns sehr darüber gefreut und werden das Geld im Sinne der Kinder gut anlegen. Wie wir alle wissen, haben Kinder immer Wünsche, die unbedingt erfüllt werden "müssen".



Angelika Fischer-Munsch